
　５　月
　　３１日（金）　高校総合体育大会総合開会式
　６　月
　　　１日（土）　高校総合体育大会１日目
　　　２日（日）　高校総合体育大会２日目
　　　３日（月）　那覇国祭準備①
　　　　　　　　　 １年生放課後講座開始
　　　４日（火）　那覇国祭準備②
　　　６日（木）　那覇国祭準備③
　　　７日（金）　那覇国祭準備④
　　　　　　　　　 生徒総会
　　１０日（月）　那覇国祭準備⑤
　　１１日（火）　那覇国祭準備⑥
　　１２日（水）　那覇国祭準備⑦（午後）
　　１３日（木）　那覇国祭準備⑧（終日）
　　１４日（金）　那覇国祭１日目
　　１５日（土）　那覇国祭２日目　後夜祭
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将棋大会個人戦優勝！

今後の行事予定

５月１１日に沖縄市の「タピック県総ひやごんスタジアム」にて開催された
陸上競技の「第７５回沖縄選手権大会兼国スポ選手権大会」において、
喜久里彩吹さん（３年３組）が、「女子走り幅跳び決勝」で、５ｍ９４ｃｍの
県新記録を２０年振りに更新して優勝しました。また、喜久里さんは、「三
段跳び」「１００ｍハードル」でも優勝を果たし「三冠」を達成しました。

合 格 体 験 記 ４ （慶 應 義 塾 大 学 商 学 部）

右文尚武：「学業を尊び、部活動にも励む」

（１）この大学（学科）を選んだ理由

商品やサービスの発信や開発に関わってみたいと考えていて、マーケティングや広告論を専門的に学べる商学部に入りたいと思っていました。専門の

教授が多く、留学プログラムの豊富さ、国内や海外で活躍する先輩方を多く輩出していることから、世界に通用する実用的なマーケティング戦略につい

て学びたいと思い、慶應義塾大学を志望しました。

（２）高校在学中の勉強方法について

塾には行かず、１、２年の頃は部活もしていて、勉強の習慣化はできていませんでしたが、課題の提出、単語テストや単元テスト、定期テストの勉強は

必ずするようにしていました。問題の答えを暗記するのではなく、教科書や参考書を読んだり、YouTubeを活用して考え方や意味を理解するように心が

けて勉強しました。特に国数英の３教科はそのおかげで安定して点数を取れるようになったと思います。１、２年のうちに英語と数学を得点源にできてい

たので３年生になって助けられました。

（３）高校在学中の勉強以外の生活について

部活動や委員会の活動に積極的に参加しました。また、YouTubeで語学などの勉強系の動画や大学生のvlogなどを見たり、大学を調べたりするのが

好きだったので１年生の頃からよくインターネットを活用して見ていました。そのおかげで勉強、受験に対するモチベーションを３年間保つことができたと

思うのでよかったです。

（４）後輩へのアドバイス

早めにどの大学に行きたいのか考えて入試科目などを見ておいた方がいいです。入試で内申点が重要でなくても、受験期になってから勉強が少し楽に

なったり、入試方式の選択肢も広がったりするので学校のテストや課題を頑張って損はないと思います。 本校２４期生（令和６年３月卒業） 女 性

名 言・名 句

Don’t worry
about a thing. 
Cause every little thing 
gonna be all right.

心配しなくていいんだよ。

どんな些細なことでも
すべてうまくいくからさ。

【解説】

これは現在上映中の映画
「ボブ・マーリーONE LOVE」
の主人公であるジャマイカ出
身の伝説のミュージシャン、
ボブ・ マーリーの言葉であ
る。彼は天才的な
音楽センスで「レゲ
エの神様」と称され
ました。
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那 覇 国 際 高 等 学 校
学 校 だ よ り 第５号

喜久里さん 三冠達成！
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前生徒会長

山城 花菜子

さん（３年４組）

生徒会長選挙

が５月２０日に

実施され、新

生徒会長に岡

本蒼天さんが

選ばれました。

５月２４日には、

「生徒会執行

部引継式・認

証式」が行わ

れました。

新生徒会長

岡本蒼天さん

（２年８組）

お疲れ様、そしてよろしくお願い致します。

職 員 研 修

応急手当・AED

５月１５日、職員研修として「応急手当（ＡＥＤ）講
習会」が本校セミナーハウスにて実施されました。
学校事故など、緊急時の応急手当、心肺蘇生法、
ＡＥＤの使用方法等について、那覇市消防本部
中央消防署員３名を講師として招き講習会を行
い、本校職員の緊急時の対応能力の向上を図り
ました。

相撲大会 ３位！

「第48回沖縄県高等学校文化連盟囲碁将棋 夏季大会」

が、５月１１日、沖縄県産業支援センターにて実施され、

個人戦において、邊土名朝陽さん５段（２年７組）が見事、

優勝しました。邊土名さんは、今年８月上旬に実施され

る「第48回全国高校総合文化祭 ぎふ総文」に県代表し

て出場することが決まりました。おめでとうございます。

「第４６回OTV杯沖縄県相撲

選手権大会 高校生の部」が

那覇ハーリーの初日、５月３

日に那覇港「新港ふ頭」にて

実施され、狩俣弥央望さん

（２年５組）が無差別級で３

位入賞しました。

琉球新報（５月１２日付け）記事より 沖縄タイムス（５月１２日付け）記事より

３年３組の喜久里彩吹です。昨年は不調が続き、と
ても苦しいシーズンでしたが、今回久々に自己ベス
トを更新できたのでとても嬉しいです。高校生活最
後の集大成として、福岡インターハイで全ての力を
出し切り、上位入賞できるように頑張ります。

２年５組の狩俣弥央望です。

今回の大会は怪我をしてい

る状態での出場で、少し不

安もあったけど３位になるこ

とができて嬉しい。しかし、

去年も３位で、去年の大会

で勝った相手に負けたので、

次の国体予選では、もっと

稽古を積んで優勝できるよ

うに頑張りたい。

２年７組の邊土名朝陽

です。今回の大会は、

難しい対局も多い中、

優勝できて本当に良

かったです。全国大会

で良い結果を残し、入

賞することが目標です。

他の大会でも優勝でき

るよう、日々頑張りたい

と思います。

３年４組の山城花菜子です。生徒

会に尽力した２年間は行事の度に

トラブル対応に追われ、行事はあ

まり楽しめなかったので、今から全

力で楽しみたいですね。

体育着登校は蒼天さんに託した

ので、実現応援してます！

２年８組の岡本蒼天（そら）です。選挙前
は不安だったのですが無事当選できとて
も嬉しいです。私を信じて投票してくれた
方々本当にありがとうございます。やっ
ぱこの人を選んでよかったと思ってくれ
るよう、できる限りの事をやっていきます。
今年度の生徒会もよろしくお願いします。


